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Le CDAS convoqué  ce 4 juillet était dans le prolongement de celui du 13 juin. Les Organisations
syndicales avaient voulu examiner comme seul point de l'ordre du jour la nouvelle circulaire du 9
novembre 2016 relative aux missions et  cadre d'intervention du service sociale du ministère de
l’Économie et des Finances (cf notre compte-rendu).

Points à l'ordre du jour :

- Point sur le budget du CAL et groupe de travail     :
Sorties : 
- Annulation de la sortie  les châteaux de Breteuil et de la Madeleine, faute de participants.
-  Musée d'Orsay – Bateaux Mouches :  la  délégation,  face  au succès  des  années  précédentes,  a
réservé deux cars. Or, à ce jour, seuls 20 agents sont inscrits !! Aussi le CDAS a décidé d'élargir la
proposition aux retraités.

Le CDAS s'est interrogé sur le peu d'engouement pour les sorties 2017 malgré les efforts réalisés
(mise en place du quotient familial).

Il a été évoqué : 
- la période peu favorable tant pour les inscriptions que pour la sortie,
- Le coût des sorties parfois supérieures à ce qu'on peut trouver individuellement,
- Les attentats perpétrés ces dernières semaines,
- la publicité insuffisante.
Sur  ce  dernier  point,  un  effort  sera  engagé.  De  même,  les  retraités  qui  ont  communiqué  leur
messagerie personnelle à la délégation seront associés aux propositions de sortie. La priorité sera
cependant donnée aux actifs (au cas où la sortie serait très prisée).

La déléguée propose de réunir un groupe de travail en septembre/octobre  afin de réfléchir sur la
mise en place d’actions pour l'avenir. 
Le Président avance l'idée d'une seule sortie sur l'année (deux jours) mais préparée très en amont
(un an) et s'adressant à un maximum d'agents (100 à 200 personnes).
Les organisations syndicales ont fait, de leur côté, quelques propositions qui seront lancées dès cet
été. 
D'ores et déjà sont acquises, les sorties :
- « Résistes » à Darnétal (près de Rouen). 

http://www.fo-dgfip-sd.fr/076/spip.php?article1451


Elle  se  décline en deux temps :  le  matin une visite  technique du site  et  l'après  midi  un atelier
« récup » avec un thème (Halloween). 

- « jardinage durable » à la Maison de la Forêt (Saint Etienne du Rouvray), le 2 décembre. 
La déléguée va travailler rapidement sur les projets retenus.
Retraités : 
La sortie prévue au casino de Dieppe est annulée pour cause de travaux. Celle au théâtre Charles
Dullin (Grand Quevilly) est maintenue. 

Arbre de Noël : 
-  L'application  Micados a  bien fonctionné à  condition de bien avoir  lu  le  mode d'emploi… le
système est très sécurisé.
- 1 000 inscrits à ce jour.

Coupons sport : (opération se substituant à l'accrobranche) 
La déléguée va prochainement adresser un message à l'ensemble des agents afin de recenser les
enfants entre 15/18 ans qui souhaiteraient bénéficier d'un coupon sport valable 1 an et d'un montant
de 20 euros (pas de quotient familial).

- AGRIA
Le Président fait un point sur l’évolution de la situation de l'AGRIA : 
La situation financière est stabilisée. Cependant, il reste quelques points de fragilité : 
- le gérant a démissionné et son remplacement est envisagé, à moindre coût,
- suite à l'audit 2016, l'AGRIA est redevable au titre de la TVA d'un montant d'environ 200 000 €.
Un échelonnement a été mis en place avec le comptable sur une durée de deux ans et demi. Une
subvention exceptionnelle  a  été demandée aux administrations afin de faire face à cette charge
imprévue. 

F.O. F.O. FinancesFinances76  76  est intervenu :  
- pour alerter le Président sur un recrutement à bas coût vu les enjeux à venir pour l'AGRIA,
- pour dénoncer la nouvelle augmentation tarifaire au 1er juillet alors que le redressement est bien
engagé. (N.B. : Une augmentation de la quote-part des Administrations est également demandée).
- pour réclamer une nouvelle fois la réouverture de la cafétéria.
- pour s'inquiéter de l'état d'avancement de la procédure judiciaire engagée il y a plusieurs années
par un gérant précédent (500 000 €)

Le Président répond qu'il envisage effectivement la prochaine réouverture de la cafétéria (2018).
Concernant la procédure judiciaire, le jugement définitif sera rendu fin novembre...

- Compte-rendu d'activité de 2016     :
Le compte-rendu de l'activité de 2016 a été présenté par la déléguée et les assistantes de service
social. 

- Des travaux de rénovation ont été réalisés dans le bureau des assistantes de service social cette
année. L'an prochain, des travaux d'isolation phonique seront faits dans les bureaux des médecins de
prévention.  (question F.O.F.O.)
- Des factures 2016 ont été payées sur le budget 2017. F.O.F.O. demande au Président l'abondement  en
crédits de paiement complémentaire pour ne pas amputer le budget 2017.
Réponse : le Président fera le nécessaire.

- Demande d'attribution de titres restaurant – Direction des Opérations Douanes du Havre
Le CDAS a émis un avis favorable.



- Questions diverses (F.O.F.O.)

- Le ministère a adressé un questionnaire à 20 000 agents concernant leurs priorités au titre de
l'Action Sociale : F.O.F.O. s'interroge sur les risques d'abandon de certaines missions suite aux résultats
de l'enquête.
Réponse : le  Président n'a pas d'avis sur la question. 
- Restauration ESI : où en sommes nous de l'avancée de la restructuration impactant les collègues
de l'ESI de Rouen vers Mont Saint Aignan ? Des groupes de travail se déroulent actuellement, un
point de restauration est-il-prévu ?
Réponse : la déléguée se tient à la disposition des ESI en cas de besoin. 

Le prochain CDAS se tiendra le 12 octobre prochain à 9h30 dans les locaux de l'INSEE.

***


